

# cemerlang

Perlindungan pasti

Premi kembali 110%

Cerdas Merancang Kelangsungan  
Proteksi Keluarga Anda



# Jaminan Perlindungan dengan Kepastian 110% premi kembali

CEMERLANG merupakan produk asuransi yang memberikan perlindungan keuangan apabila terjadi risiko dan menjamin 110% uang yang Anda bayarkan kembali pada akhir masa pertanggungan.

## 3 Kepastian CEMERLANG



### Pasti perlingkungannya

Mendapat Perlindungan Asuransi & kecelakaan



### Pasti Terjangkau

Premi mulai dari Rp90.000/bulan.



### Pasti Pengembaliannya

Premi yang telah dibayarkan akan dikembalikan 110% apabila tidak terjadi klaim selama masa perlindungan.

## Ketentuan CEMERLANG

- + Usia Masuk Pemegang Polis 18 – 90 tahun (ulang tahun terdekat)
- + Usia Masuk Tertanggung 30 hari – 60 tahun (ulang tahun terdekat)
- + Masa Pertanggungan dan Pembayaran Premi selama 8 tahun
- + Tertanggung dapat mengajukan maksimal Uang Pertanggungan s/d 1 Milyar (untuk usia masuk Tertanggung 30 hari - 55 tahun)

## Manfaat CEMERLANG

- ✓ Jika terjadi risiko Meninggal Dunia akibat apapun terhadap Tertanggung, maka Ahli Waris akan memperoleh 100% Uang Pertanggungan.
- ✓ Jika terjadi risiko Meninggal Dunia akibat Kecelakaan pada Transportasi Umum terhadap Tertanggung, maka Ahli Waris akan memperoleh 200% Uang Pertanggungan.
- ✓ Jika Tertanggung hidup sampai dengan masa akhir pertanggungan, maka 110% Premi yang telah dibayarkan oleh Nasabah, akan dikembalikan.



# Generali Indonesia

PT Asuransi Jiwa Generali Indonesia (Generali Indonesia) merupakan bagian dari Generali Group yang beroperasi di Indonesia sejak tahun 2009 dan mengembangkan bisnis melalui jalur multi distribusi yaitu asuransi kesehatan grup, keagenan dan bancassurance yang tersebar pada lebih dari 40 kota di Indonesia. Mencatatkan premi lebih dari Rp. 3,2 Triliun pada tahun 2017, Generali Indonesia telah melindungi ratusan ribu nasabah melalui solusi-solusi yang inovatif.

Generali Indonesia menghadirkan ROBO ARMS\*, yaitu layanan terbaru dalam mengelola otomatis unit link tanpa rasa khawatir akan kondisi pasar yang tak menentu, sehingga proteksi dapat terjaga untuk jangka panjang. Berkat kinerja perusahaan yang baik, Generali Indonesia mendapat anugerah “Asuransi Jiwa Terbaik 2018” dalam Kategori aset di atas 1T-10T dalam Investor Award 2018. PT Asuransi Jiwa Generali Indonesia merupakan perusahaan asuransi yang terdaftar dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan (OJK).

## Generali Group

Generali Group adalah grup perusahaan asuransi yang berasal dari Italia dan memiliki jaringan internasional yang kuat. Berdiri sejak tahun 1831, Generali Group merupakan salah satu penyedia asuransi global terbesar yang hadir di 50 negara, dengan total pendapatan premi lebih dari 66 Milyar Euro pada tahun 2018. Memiliki hampir 71.000 karyawan yang melayani 61 juta nasabah, Generali Group memimpin pasar di Eropa Barat dan tumbuh signifikan menempati posisi penting di pasar Eropa Tengah, Eropa Timur dan Asia.

### Kontak Agen Generali

[generalico.id](http://generalico.id)

Untuk Informasi lebih lanjut, saran maupun keluhan silahkan menghubungi layanan Care Generali **15000 37** atau email [care@generalico.id](mailto:care@generalico.id)

#### **PT Asuransi Jiwa Generali Indonesia**

Generali Tower, Lantai 7  
Gran Rubina Business Park  
Kawasan Rasuna Epicentrum  
Jl. H.R. Rasuna Said Kavling C-22  
Jakarta 12940



PT Asuransi Jiwa Generali Indonesia  
terdaftar dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan.

